

Un article très intéressant dans la revue « Les Inrockuptibles » sur notre meilleure sentinelle anti-corruption :

Portrait de Philippe Pascot, le chasseur d'élus crapuleux



<http://www.lesinrocks.com/2017/02/11/actualite/portrait-de-philippe-pascot-chasseur-delus-crapuleux-11911332/>

J'ai hâte de lire son quatrième livre.

Je remercie Philippe Pascot du fond du cœur pour son soutien déterminé. Il faut du courage pour me défendre ainsi, mordicus, et Philippe sait très bien ce qu'il risque, et il le fait quand même. Ce type n'est pas seulement exceptionnellement utile au bien commun, il est aussi courageux. Un chic type. C'est émouvant. Merci.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154960071607317>